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Estudio del Versículo 12, Capítulo 6, Libro de Ezequiel del
Antiguo Testamento en la Biblia. Autor: Ezequiel.

Versículo  Ezequiel  6:12  de  la
Biblia
‘El que esté lejos morirá de peste, el que esté cerca caerá
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a espada, y el que quede y sea asediado morirá de hambre».
Así consumaré en ellos mi enojo.’

Ezequiel 6:12
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¿Qué significa Ezequiel 6:12?, su
importancia  y  las  lecciones  que
podemos aprender de este verso:

Ezequiel  6:12:  Contexto  y
significado
El  versículo  de  la  Biblia  de  hoy  pertenece  al  libro  de
Ezequiel, que es uno de los muchos profetas que Dios envió a
Israel. Ezequiel fue llamado por Dios para ser un mensajero y
porta voz de su palabra, en un momento en que el pueblo de
Israel estaba en crisis. Ezequiel fue enviado a los exiliados
en Babilonia, que habían sido desterrados de su tierra natal.

En este versículo, Dios está hablando a través de Ezequiel a
los  israelitas  que  están  en  cautiverio.  Dios  les  está
advirtiendo que aquellos que intenten escapar o resistir a la
opresión que están sufriendo sufrirán un trágico final. En
otras palabras, Dios está diciendo que no hay escapatoria para
el castigo divino.

Debemos tener en cuenta que lo que está sucediendo aquí es el
resultado de la desobediencia y la incredulidad del pueblo de
Israel. Dios había advertido a su pueblo muchas veces antes de
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que se apartara de los caminos justos y santos que Él tenía
para  ellos,  pero  desafortunadamente,  no  le  escucharon.
Entonces,  Dios  tuvo  que  enviarlos  al  exilio  para  que
aprendieran  la  lección  de  una  vez  por  todas.

Morir  de  peste,  espada  y  hambre:
una justa retribución
Dios está claramente enojado con su pueblo y les está enviando
un  mensaje  claro.  El  castigo  que  les  espera  será  una
consecuencia directa de su desobediencia. Los que estén lejos
morirán de una plaga, lo que podría representar la difusión de
enfermedades entre los exiliados, y aquellos que estén cerca
serán asesinados a espada. Por último, aquellos que se queden
y  tienen  que  soportar  el  asedio  del  enemigo  y  de  las
condiciones  precarias,  morirán  de  hambre.

Este juicio no es injusto, sino más bien justo y proporcional
a los pecados del pueblo de Israel. Dios es un Dios justo y no
tarda  en  ejecutar  juicio,  pero  siempre  da  tiempo  para  el
arrepentimiento.  Los  israelitas  tuvieron  la  oportunidad  de
cambiar su camino, pero optaron por seguir su camino propio.
Dios siempre nos da la oportunidad de cambiar nuestro camino y
es importante reconocer que siempre hay consecuencias para
nuestras acciones.

Implicaciones para nosotros hoy en
día
Este versículo de la Biblia puede parecer un poco sombrío y
quizás incluso aterrador para nosotros. Pero, debemos recordar
que Dios es un Dios de amor y misericordia. Él castiga, pero
también perdona. Esta es una lección importante que debemos
recordar hoy en día.

A  menudo  pensamos  que  nuestras  acciones  no  tienen



consecuencias, pero este versículo es un recordatorio de que
todo  lo  que  hacemos  tiene  consecuencias.  Debemos  ser
conscientes  de  nuestras  acciones  y  reconocer  que  si  las
consecuencias  no  son  inmediatas,  eventualmente  llegará  el
momento en que tendremos que rendir cuentas.

Debemos  tomar  en  cuenta  que  como  individuos  y  como  una
sociedad,  a  menudo  nos  alejamos  de  Dios  y  tomamos  malas
decisiones. Debemos aprender a buscar la dirección de Dios en
todo lo que hacemos para evitar el castigo divino. Por lo
tanto, debemos estar conscientes de nuestras acciones y buscar
siempre la dirección de Dios para siempre estar en sus caminos
justos y santos.

Conclusión
En resumen, el amor divino y la misericordia de Dios siempre
han sido un tema importante en la Biblia, pero también lo es
su justicia divina. El versículo de la Biblia de hoy del Libro
de Ezequiel es una advertencia a aquellos que desobedecen las
leyes de Dios. Dios siempre nos da la oportunidad de cambiar
nuestro camino, pero debemos recordar que hay consecuencias
para nuestras acciones. Debemos estar conscientes de nuestras
acciones y buscar la dirección de Dios en todo lo que hacemos
para ser conducidos siempre por sus caminos.
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Qué  quiere  decir  el  Versículo  12
del capítulo 6 de Ezequiel de la
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